



Photo : Cpl Bélynda Casse – Imagerie Ottawa

À l'arrière : caporale-chef Andréa Bélanger de l'Unité des opérations immobilières (Québec) -Département Bagotville, lieutenant-colonelle Annika Roussel, caporale Kathleen Reilly et capitaine Alexy Thibault de la 3^e Escadre Bagotville, sergente Krystel Côté du Royal Canadian Hussars (Montréal), élève-officier Hannah Greer du Collège militaire royal de Saint-Jean, soldate Elisabeth Rehel du Royal Canadian Hussars (Montréal) et caporale Carol-Ann Rochette de la 4^e Unité de contrôle des mouvements des Forces canadiennes. À l'avant : adjudante Claudia Baril Germain du 34^e Bataillon des services, matelot de première classe Gabrielle Garant-Grenon du Centre de recrutement des Forces canadiennes – Département Montréal, élève-officière Nadège Boissonneault du Collège militaire royal de Saint-Jean, caporale-chef Andrée-Anne Rochette de l'École de leadership et de recrues des Forces canadiennes, caporale-chef Anne-Marie Bigaouette de la 3^e Escadre de maintenance (Air), et sergente Véronique Dumont du 202^e Dépôt d'ateliers.

Éliminées en finale

| Yves Bélanger

L'équipe féminine des Patriotes a été vaincue en finale par les Lionnes de Valcartier lors du Championnat régional de hockey féminin des Forces canadiennes qui se déroulait à Ottawa du 6 au 9 février.

Les Patriotes étaient très heureuses d'avoir réussi à former une équipe cette année et de pouvoir participer au championnat. C'est en accueillant des joueuses de Bagotville et du Collège militaire Royal de Saint-Jean au sein de l'équipe qu'elles sont arrivées à leurs fins.

« Nous sommes arrivées à Ottawa sans avoir d'attente. Notre seule intention était d'avoir du plaisir. Nous avions enfin l'opportunité d'affronter les équipes d'Ottawa et de Valcartier et nous voulions juste en profiter », explique adjudante Claudia Baril Germain, gestionnaire des ressources humaines au 34^e Bataillon des services.

Elle mentionne qu'une chimie s'est rapidement créée au sein de l'équipe. « Même si nous ne nous connaissions pas toutes, nous avions le même but en tête et cela a joué en notre faveur. » Elle raconte qu'à chaque présence sur la glace, les filles ont donné leur 100 %. « Nous avions du cœur au ventre. Cela nous a permis de battre l'équipe d'Ottawa en 2^e prolongation de la demi-finale pour accéder à la finale contre Valcartier. »

Avec trois parties jouées en deux jours, les Patriotes ont tout donné lors de la finale. Elles ont toutefois été vaincues par l'équipe de Valcartier. « Nous souhaitons la meilleure des chances aux Lionnes qui défendront le Québec au Championnat national de hockey féminin des Forces canadiennes. »